

L'article, aujourd'hui, de l'Est Républicain est trop visible pour refléter la réalité...

En effet, je préférerais des articles aussi conséquents (une demi-page quand même) et avec encart en première page, quand il se passe des choses à valoriser dans notre belle ville de Tomblaine et pourtant il y aurait matière...

Là, c'est juste un non-événement. Non, Stéphane Hablot et moi ne nous "déchirons pas sur les réseaux sociaux... J'ai répondu au journaliste, comme il le mentionne, que je ne souhaitais faire aucun commentaire et que je n'avais pas de problème avec Stéphane Hablot. Mais par contre, il n'est pas juste de dire que depuis longtemps, il fait l'objet d'attaques calomnieuses de ma part. C'était la première fois que je citais le nom de Stéphane Hablot sur mon site (on peut vérifier) et, franchement, aujourd'hui, je ne m'intéresse pas vraiment à lui, j'ai d'autres sujets, comme le projet pour Tomblaine, qui mobilisent l'essentiel de mon temps.

C'est vrai que Hablot m'a beaucoup trahi, c'est vrai que les tomblainois n'apprécient pas qu'il ait envoyé des gens de Vandoeuvre, aux comportements communautaristes, pour créer une animosité qui n'existait pas jusqu'alors à Tomblaine. Mais franchement, tout cela n'a aucune espèce d'importance et cela n'intéresse d'ailleurs personne.

C'est un non-sujet.

Je vous invite à retrouver notre actualité sur notre site tomblaine2020.fr ou sur mon site herveferon.fr où notre teaser de campagne a été vu 1500 fois en 24 heures...